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00后整顿职场反被整顿？
广东一公司被曝设立“新部门”专管00后

“00后整顿职场”是最近的热门句式，
起因是多个00后员工给公司甩脸色的新闻
引发舆论关注。近期，有网友向记者爆料
自己所在的公司专门设立一个名叫“新一
代”的新部门，将00后员工全部收纳其中进
行统一管理。该网友进一步解释，事情的
起因是一个00后同事工作效率比较低，别
的员工 8 小时完成的工作他需要 16 个小
时。上级领导质问他为什么别人可以完成，
他完成不了。他顶嘴说：“那你叫别人做。”
此后，公司以不符合公司要求将他辞退。
这个事情最终经过劳动仲裁，判这位前员工
输了仲裁。之后，公司高层便开会讨论成
立了这样一个部门。 （来源：上游新闻）

@有纹理的阳光：这
件事还是要掰开来看，在
满足工作要求的前提下摸
摸鱼也不是不可以的，对
年轻人不要太苛刻。

@Á哩哩：有些年轻
人能力和脾气成反比，还
不谦虚。我花钱请人是干
活的，不是请大爷来让我
伺候的，先认清自己再找
工作吧。

@一隆：也不是就针
对00后说事情，其实受到
一些网络的错误引导，以

及社会上一些对待事物不
正确的看法，对待工作不
珍惜，对待自己的估值过
于偏高，在目前工作并不
是很宽裕的就职空间期，
就会抱着干一天算一天的
打算，所以会不认真对待
工作。

@王锋：是社会去适
应，还是去适应社会？

@Harvey哈维：职场
就是一台打磨机，再有棱
角的石头进去都给你磨圆
了。

有网友发出一位00后“职场拽王”的朋
友圈：“80后在加班对领导唯唯诺诺，90后
在‘摸鱼’装模作样，只有我们00后在整顿
职场。工作一年仲裁4家公司，告倒闭两家
……”但需明白的是，自己占理，据理力争，
那是“整顿”职场；自己不占理，还态度恶
劣，那就是不会沟通了。无论公司还是员
工，都不应该是谁“整顿”谁，而是在交流与
磨合中让彼此都变得更好。

6月14日，首批500公斤、价值8万元的东魁
杨梅从浙江台州仙居县的合作社装车出发，启
运上海浦东机场，再空运到阿联酋迪拜。这是
今年台州市首批出口国外的杨梅。按照销售
价，这批出口杨梅每个卖到迪拜超市为8-10美
元，折合人民币约60元。相比台州本地开摘的
3.5元一颗相比，价格是原来的17倍。据悉，后
续17号有一批出口新加坡，预计在19号还有一
批出口加拿大。6月16日，1吨青田杨梅将抵达
西班牙马德里，每公斤售价约100元人民币。据
悉，今年青田杨梅的出口国家从12个增至15个，
出口数量从去年的35吨计划增加到100吨。

（来源：无限台州 浙江日报）

@芽芽发芽了qaz1435：我是仙居人，杨梅
都不愁吃。

@无处安放的青春：看来只能望梅止渴了。
@沁木汐林：哈哈，杨梅表示，在水果类中终

于“熬”出头了。
@5G会员：黄金当杂货卖的迪拜不愧是土豪！
@雪-抹茶味的：我现在种树来不来得及？
@不笑猫开心的笑了：杨梅这东西很娇贵，

不好养。
@芝麻夹心净含量：乒乓球大小的杨梅成珍

馐。
@欣欣此生意：作为不喜欢吃杨梅的人，我

也觉得仙居杨梅好吃。
@悦雯-：杨梅绝妙吃法——放冰箱冷冻室

冻半小时！
@唐长老：梅雨季节是让人不舒服的，但

是杨梅的鲜美足以支撑我们走过这难熬的季
节。

说实在的，最终在零售终端，能否卖出“一
颗 60 元”的价格姑且不论，单从杨梅能出口创
汇，就已经可以说扬眉吐气了。在过去，大家热
捧进口的洋水果，殊不知，国产水果同样“高大
上”，出洋后身份不菲。随着不断地改良品种、
辛勤培育，在存储、售卖上不断探索新模式，守
正创新成为农产品的新生机。或许这也为其他
农产品“扬眉吐气”提供成功之路。

中国杨梅出口多国
身价不菲扬眉吐气

6月13日，南京市急救中心接到一通求救
来电，对方只说了一句“我头疼”，便只剩下微
弱的喘息声。危急时刻，调度员吴西西根据急
救中心的来电定位系统，锁定了患者的大致范
围，迅速安排就近救护车出诊，随后又在警方
协助下，进一步确认患者的具体位置。20分钟
后，患者被成功找到并及时送医。据了解，病
人是一个人独居，患有急腹症，急救员迅速将
其送至医院治疗，避免了病情进一步加重。

（来源：江苏新闻）

@梦想成真：为接线员的认真、仔细、负责
点赞！

@那些花儿690：这个定位系统好，希望全
国推广。

@大锦鲤：建议推广到全国各地急救中心，
避免河南事件再次发生。

@Sukhoi：科技尽善，人心尽美。
@有水印：咱中国老百姓，能抗住绝对不去

医院，能自己去绝对不叫救护车。所以有人叫
了救护车，那一定代表情况很严重，需要严肃
对待和认真处理。

@Stay~：感谢120接线员的每一次认真
对待！多一分操心就可能挽救了一条生命、
挽救了一个家庭！同时作为普通公民的我
们，要尽可能地不占用公共资源，不要浪费

“生命接力员”有限精力。理解他人，也是守
护自己！

@小安：提醒一下现在大部分主流手机有
SOS紧急救援，可在拨打紧急联系人或救援电
话的同时自动发送定位，不过这个功能需要手
动开启。

120承担着救命之责，人命关天，不能有丝
毫马虎，不能放过任何细节。求救者将基本信
息都能详细讲清当然好，如果不行，也依然要
当作大事、要事来做，要有开动脑筋、调动资源
的基本功。120 调度员是“打工人”，但在 120

“打工”，不是接个电话那么简单，身上肩负责
任和使命。也希望科技能更大程度地运用进
公共服务领域，是守护人的生命安全。

求助电话只有喘息声
120调度员定位救人

近日，女性安全问题备受关注。2019年，
上海强生出租推出了一项针对女性乘客深夜叫
车的特别服务，即在23：00至凌晨2：00之间，单
身女性只要拨打“佳丽热线”62581111，客服将会
优先调派最近的车辆提供服务，保证单身女性
乘客在夜间有车可乘，安全到家。这也是当时
上海全市首个女性深夜专用叫车电话及女性专
车。推出至今，已服务单身女性2万余人次。

（来源：新闻晨报）

@A！：给这家公司点赞！
@茴香豆：为这样的热线点赞。应该推广，

对深夜打车的单身女性安全有益处！
@大水桶装水：大力宣传一下吧，我在上海

快10年了都没听说过。
@_桃花巷口-：真的就是很棒的一件事情

了。我上大学的时候为了早回家，经常做夜班
到达的火车，每次都是我爸爸熬夜接我，因为真
的很不安全。现在就觉得上海做法真暖心。

@小狮子：最重要的是安全性。
@特特5757：建议只让女性司机加入，不能

让男性有机可乘。
@清兮·：强烈建议别的城市也推出。
@王可甜：希望滴滴平台能推出选择男女司

机的功能。
@未来的明天在途：关于女性的安全问题真

的是需要提高整个社会的关注了，毕竟这件事
情不能够止于女性们互帮互助。

@nmbsubsi：希望这个组织越办越好，为
女性增加一些安全感，这是为社会稳定做贡献
啊。

对很多人来说，安全是乘车的首要条件。
单身女性深夜叫车专线，未及时供车包赔……
上海这家出租公司敏锐捕捉到了女性乘客的焦
虑情绪，并且提供了一种无比贴心的兜底性安
全保障，可以说既有人性关怀又不乏商业闪光
点。近年来，市场上出现了不少女性专属服务，
但很多在一段时间后就没有下文了。如何将这
样的服务更科学地留下来，希望不断完善后能
得到推广。

上海女性深夜叫车专用热线
推出至今已服务2万余人次


